

く ら ち      だ い ち

# 蔵地台地

ほこ たか      ゆめおお  
 ~ 誇り高く、夢大きく、  
 こころ      あ      じどうせいと      いくせい  
 心つながり合える児童生徒の育成~  
 たかもりちゅうりつたかもりひがしがくえん      む      き      む      きょういくがっこう  
 高森町立高森東学園義務教育学校  
 がっこう      ぶんせき      えのきだ  
 【学校だより No.10 R2.7.29 文責：榎田】

## 6年生、修学旅行に行ってきました。

7月21日(火)、22日(水)に予定どおり、6年生が長崎への修学旅行に行ってきました。保護者の皆様には、随分、ご心配をおかけしたことと申しますし、直前には、PTA会長・学級委員さん方に集まっていただいたの打合せもさせていただきました。おかげさまで無事に実施でき、本当にありがとうございました。

今回の修学旅行は、熱中症対策や感染防止対策のため、平和集会を早めに終わったり、語り部さんの講話を別室で行ったりし、例年とは異なる部分が多々ありましたが、それでもとても思い出深い修学旅行になったのは間違いないと思います。

実施に向けて協力していただいた関係の皆様への感謝の気持ちを忘れず、今回、学んだことを今後に生かして行って欲しいと思います。



2日目、グラバー園の見学前



別室からの語り部さん講話の様子

## 水泳の授業ができました。

プールの配水管故障で、水泳の授業ができずでしたが、何とか応急修理ができ、夏休み前ぎりぎりで水泳の授業を実施することができました。

短い期間での実施となりますが、それぞれに水を楽しんだり、少しでも泳力を伸ばしたりして欲しいと願っています。



3・4年生、体育

## 夏休みを前に！

いよいよ、夏休みが間近に迫ってきましたが、先日、新型コロナウイルスの感染拡大により、熊本県の感染リスクレベルが「3」に引き上げられたとの報道がありました。学校では、感染を防ぐ努力と併せて、右のポスターにもあるように、差別や偏見を生まないことも大切な柱として、取り組んでいきたいと考えています。

だれだって  
いつだって  
感染しうるから、

思いやりの  
咳エチケット

差別や偏見は  
許されない

手を洗って  
ウイルスと  
不安を  
洗い流そう！

三密を  
避けましょう

換気で  
ウイルスを  
吹き飛ばそう

こまめな手洗いは何よりも大切です。